

## Intermot 2012: Die Messegesichter

**Auch Motorradmessen kommen ohne Messegirls nicht aus. Dennoch hielten sich alle Hersteller in diesem Jahr auf der Intermot in Köln diesbezüglich erstaunlich zurück.**

Den einen dürfte die geringe Anzahl an Messehostessen freuen, konnte er doch so auf der einen oder anderen Maschine Platz nehmen, die sonst – wenn auch schön – besetzt gewesen wäre. Andere dürften etwas enttäuscht gewesen sein, auch wenn es in Köln ja eigentlich nur um eines geht – um Motorräder. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Messegirl auf der Intermot 2012.



Messegirl auf der Intermot 2012.

Messegirl auf der Intermot 2012.



Messegirl auf der Internot 2012.



Messegirl auf der Internot 2012.  
Messegirl auf der Internot 2012.



Messegirl auf der Internot 2012.



Messegirl auf der Internot 2012.  
Messegirl auf der Internot 2012.



Messegirl auf der Internot 2012.  
Messegirl auf der Internot 2012.



Messegirl auf der Intermot 2012.  
Messegirl auf der Intermot 2012.

